

Zu meiner Person

Ich bin 51 Jahre alt, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder.

Seit 1987 lebe ich in Schneeberg. Ich bin ausgebildete Verkäuferin mit Qualifikation einer Verkaufsstellenleiterin.

Es wechselte sich Berufstätigkeit mit Arbeitslosigkeit ab. Ich war Verkaufsstellenleiterin in den alten Bundesländern, Minijobberin an der Kasse in einem Baumarkt und Kellnerin.

Ab 2006 arbeitete ich ehrenamtlich in der LINKEN Geschäftsstelle in Aue und wurde 2007 in den Kreisvorstand im Erzgebirge gewählt. Seit 2012 bin ich Stellvertretende Kreisvorsitzende.

Seit 2008 habe ich jeweils für den Kreistag und den Stadtrat Schneeberg kandidiert. 2009 und 2013 als Direktkandidatin für den Deutschen Bundestag.

Seit 2009 bin ich Mitarbeiterin des Landtagsabgeordneten Rico Gebhardt.

Ich setze mich für die Gleichberechtigung von Frauen und Männern ein, was gleichen Lohn für gleiche Arbeit umfasst und Löhne einschließt, von denen alle in Sachsen leben können. Ich möchte ein weltoffenes Sachsen geprägt von Toleranz, ohne Rassismus und eine Welt, in der Kinder unbeschwert aufwachsen.

Liebe Wählerinnen und Wähler,

wir, DIE LINKE, kämpfen auf allen Ebenen für soziale Politik und stehen für die Umverteilung von Reichtum von oben nach unten!

Ich setze mich für die Stärkung der Kommunen ein. Gelder werden immer knapper, weshalb kaum noch kommunale Pflichtaufgaben erfüllt werden können. Für Kultur und Sport bleibt kein Geld übrig. Die Kommunen sind am Rande des Ruins.

Nehmen Sie bitte am 31. August Ihr demokratisches Recht wahr und wählen Sie eine echte Alternative zur vorherrschenden Politik und zwar 100 Prozent sozial!

Nicht wählen ändert nichts!
Beide Stimmen für DIE LINKE.

Ihre



Andrea Schrotek
DIE LINKE. Erzgebirge
Wettinerstraße 2
08280 Aue
Telefon: 03771/22217
andrea.schrotek@dielinke-sachsen.de

www.dielinke-erzgebirge.de

Andrea Schrotek: Sachsen sozialer machen



DIE LINKE.